

Bodas de oro y diamante en el ICAV

El Colegio de Abogados de Valencia acogió en la tarde del viernes 17 de junio uno de sus actos más entrañables, las bodas de oro y diamante de los compañeros y compañeras más veteranos del Colegio. La celebración tuvo lugar en el salón de actos del ICAV, donde se dieron cita multitud de familiares y amigos que quisieron estar al lado de los homenajeados.

La decana del ICAV, **Auxiliadora Borja**, acompañada por los diputados de la Junta de Gobierno, recibió a los letrados y letradas que cumplían 50 y 60 años en el ejercicio de colegiación, para hacerles un merecido reconocimiento a sus trayectorias profesionales. Borja señaló que a quienes se homenajeaba era sin duda, “a los compañeros con más sabiduría”. “Para mi, como decana, este es uno de los actos más entrañables del Colegio”, afirmó

Tras el discurso de bienvenida, se procedió a realizar la entrega de las placas y las insignias correspondientes, a cada uno de los homenajeados. Los primeros en recibirlas fueron los homenajeados que c

...